

令和7年3月7日(金)

校長室より(150)



こんにちは。

きのう ごぜんちゅう しやくしょ しゅつちょう ご ご きょういくいいんかい
昨日は、午前中に市役所に出張、午後からは教育委員会に今日
ていしゅつ しよるいさくせい こうちょうしつ
提出する書類作成に追われてしまい、「校長室より」が書けませんでした。

そつぎょう ようか せま
3・4時間目に「卒業まであと8日」に迫った6年生が、三咲小学校へ
れい ほうしかつどう
のお礼として奉仕活動をしてくれました。先生たちからリクエストがあった
ばしょ
場所のほか、自分たちで気になっているところ

おも
を見つけて、主に外回りをきれいにしてしてくれまし
ぜんぶ かしょ かだん せいび
た。全部で7箇所(①花壇の整備、②フェン
ぞ くさと お ばあつ そっこう
ス沿いの草取り、③落ち葉集め、④側溝の
そうじ そつぎょうきねんひ こうか みが
掃除、⑤卒業記念碑(校歌)磨き、⑥プール
わき しょうこうぐち そうじ
脇の草取り、⑦昇降口の掃除)です。また同



じかんたい えんげい れいわ ねんどさいご
じ時間帯に、園芸ボランティアの方々も令和6年度最後の
かつどう そつぎょうしき にゅうがくしき む なかにわ
活動に来てくださいました。卒業式、入学式に向けて中庭
の花壇がきれいになりました。6年生も園芸ボランティアの
きたかぜ ふ さむ
方々も、北風が吹く寒い中の活動、ありがとうございました。



すいそうがくぶていきえんそうかい
明日は、「風と光のコンサート(吹奏楽部定期演奏会)」です。今、
たいいくかん
体育館で最後の仕上げをしています。どんな演奏会になるか楽しみです。

しゅうまつ ぜんしょうがっこうばんごうじゅん そうは よてい
そして、今週末の「全小学校番号順」走破は、三咲小学校の予定で
せんしゅう どうきょう
したが、先週の「東京マラソン2025」でたくさん走ったのでお休みします。